



Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

“No creo que nadie de los que se avizoran en el escenario como candidatos, contendientes contra alguna de las corcholatas, ninguno es calderonista, vamos a poner un caso concreto del PAN, Santiago Creel.

Calderón le hizo la vida de cuadritos, años, lo quitó de la Coordinación del Senado, fue su némesis, hizo un pleito a la fecha vigente, ¿por qué Santiago Creel va a defender a Calderón? Y lo tiene que defender”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANV5kCv%5FIYUrAOA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213139&parId=75F18D3264FEE48F%213137&o=OneUp>